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COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DE MOUDEYRES 
2 juin 2009 

 
Présents : Raymond GAGNE, Raphaël ALLIRAND, Agnès BADIOU, Paul CHANAL, Raymond 

CHENEBERT, Philippe GENTES, Jean GIBERT, Stéphanie LAC, Yoann PERBET et Marie POINTEAU. 

 

Excusés : Yves GIRE 

 

Début de séance 21 h 10 

 

• Signatures des Registres de Délibération 
 

Signature des registres des délibérations du 27 avril 2009. 

 

 

• Dotation Globale d’Equipement (DGE) 
 

La commune de Moudeyres va bénéficier de 2 dotations : 

 Une pour l’aménagement des voiries communales 14 et 26, dotation de 6 440€ 

 Une dotation pour la réfection intérieure de l’Assemblée de 10 150€ 

 

 

• Organisation des élections européennes 
 

Les panneaux ont été installés « place des Tilleuls ». 

Les élections auront lieu ce dimanche 7 juin de 8 à 18 h. 

Le planning de tenue du bureau de vote s’établit ainsi : 

 

 
Horaires 

 
Présence Bureau de vote Mairie 

8 H à 10 H  Philippe Gentes  

Paul Chanal  

10 H à 12 H Raphaël Allirand 

Raymond Chénebert 

12 H à 14 H Jean Gibert 

Yoann Perbet  

14 H à 16 H  Agnès Badiou 

Yves Gire  

16 H à 18 H Stéphanie Lac 

Marie Pointeau 

 

18 Heures 

Dépouillement 

 

Tous ceux qui sont disponibles ! 

 

 

 

 

• Développement économique de Moudeyres 
Le Conseil Municipal étudie des pistes de développement économique pour Moudeyres. Ces pistes 

doivent à la fois s’inscrire en cohérence avec les actions menées sur le Plateau par d’autres communes, 

s’appuyer sur le potentiel local et tenir compte des orientations compatibles avec les moyens financiers 

de la commune. 

A l’image de la Maison du Fin Gras de Chaudeyrolles ou du Musée du Vent à Saint Clément, il pourrait 

être intéressant de restaurer un bâtiment sur Moudeyres et d’en faire un lieu vitrine du territoire avec par 

exemple : 
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- la promotion et la vente de produits du terroir (commercialisation sur place des produits des 

agriculteurs) 

- la mise en valeur des créations d’artisans d’art avec possibilité de résidence d’artistes (accroissement 

possible de la fréquentation touristique) 

- la création d’un jardin d’enfants sur le terrain arrière (facilité apportée à de nouvelles familles), 

- … 

Raymond GAGNE propose d’étudier ces différentes pistes, qui pourraient se réaliser à partir de l’achat 

par la commune d’un bâtiment, puis de sa restauration. 

Compte tenu de l’importance d’un tel projet et de la grande préparation qu’il nécessite, il est décidé de se 

rapprocher de différents partenaires financeurs : Communauté de Communes, Département, Région, Etat 

et même éventuellement Europe 

 

Un tour de table est effectué afin que chacun des conseillers puisse s’exprimer et donner son avis. 

L’ensemble du Conseil est favorable à l’étude d’un tel projet. 

 

Une première réunion sera organisée pour dégrossir le projet avec la Directrice de la CCPM et un 

intervenant de la Chambre des Métiers. 

 

 

• Délibération : utilisation des comptes à terme 
 

La Commune possède 2 comptes à terme, dont le rapport est de moins en moins intéressant (prévisions 

actuelles de l’ordre de 1%). 

Le compte à terme de 100 000€ a rapporté 1 340€ sur 6 mois, on ne peut pas le reconduire, il est déposé 

sur la trésorerie de la commune. 

 

L’autre compte à terme de 107 000€ arrive à échéance le 7 juin. 

Les membres du Conseil Municipal donnent leur accord pour placer à nouveau le compte de 

107 000€ pour les 3 prochains mois. 
 

 

• Travaux de la Mairie 
 

Les travaux de réfection de la Mairie sont terminés et réceptionnés. 

Les membres du Conseil Municipal donnent leur accord pour payer les dernières factures 

correspondant aux travaux faits à la Mairie. 
 

 

• Achat de végétaux dans le cadre de l’aménagement du bourg 
 

Plusieurs pépiniéristes ont été contactés, leur devis seront étudiés afin d’acheter au meilleur prix les 

végétaux prévus pour compléter l’aménagement du bourg, en particulier planter les massifs liés au 

murets de pierres. 

Le Conseil Municipal donne son accord pour l’achat des végétaux pour l’aménagement du 

bourg. 
 

 

• Cornadouire et le Bois du Fraysse 
 

A la suite du décès de René BADIOU, des communaux se trouvent libérés pour des pâturages éventuels : 

- La parcelle 38 section AB avec une location à la commune de Moudeyres, 

- La parcelle 93 section AB, sans location mais à entretenir. 

 

Il est signalé aux agriculteurs de Moudeyres que ces pâturages sont disponibles, ils doivent faire 

connaître leur souhait de pouvoir utiliser ces communaux auprès de Monsieur le Maire. 

Tous les agriculteurs de Moudeyres ont été contactés et seul Anthony GIBERT est candidat pour ces 

terrains, le Conseil donne un avis favorable à l’attribution de ces communaux à Anthony Gibert. 

Le prix de la location sera fixé ultérieurement. 
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• Délibération adhésion 2009 Office de Tourisme  
 

Le Conseil Municipal donne son accord pour l’adhésion (80 € pour l’année) de la Commune de 

Moudeyres à l’Office de Tourisme. 
Cette adhésion  permet en particulier de favoriser la location des gîtes, qui sera proposée sur les 

brochures et sur le site Internet et devrait permettre des rentrées financières supplémentaires. 

http://www.jeuneloiremezenc.com/ 

 

 

• Sentier des Eoliennes 
 

Les communes de Freycenet la Tour et de Moudeyres doivent percevoir une mesure compensatoire de 

35 000€ donnée par EDF en France Energie Nouvelle, dans le cadre de l’implantation des éoliennes. 

Cette somme doit être consacrée à un aménagement paysager de remise en état et de valorisation du site. 

Les 2 communes ont demandé à L’ONF de réaliser une étude de faisabilité de ce projet. Ce projet 

prévoit l’aménagement d’un sentier en boucle passant part Freycenet la Tour et Moudeyres. Ce sentier 

proposera des panneaux, table d’orientation, circuit fléché, et présentera le paysage, les végétaux, la 

faune, le patrimoine, l’agriculture et l’économie.  

 

 

• Ferme des Frères Perrel 
 

Le Maire Raymond GAGNE informe le Conseil Municipal que la prochaine Assemblée Générale de 

l’Association des Amis de la Ferme des Frères Perrel aura lieu le 15 juin 2009 à 10 h à la Mairie de 

Moudeyres. Paul CHANAL, Stéphanie LAC, Yoann PERBET et lui-même sont membres au titre du 

Conseil municipal et sont conviés à cette AG. 

 

 

• Questions diverses 
 

Pont de Faurie 

Le pont est presque terminé, il ne manque que l’enrobé. 

 

Pont du Gachas 

Les travaux ont commencé ce matin même. 

 

Chambrouille 

Les pierres du talus du Moulinou qui a été arasé se trouvent actuellement à Chambrouille, elles 

seront concassées et utilisées sur nos chemins. 

 

Photocopieur 

Un contrat de location pour un nouveau photocopieur noir et blanc, recto verso, … doit être signé, 

pour un montant de 35 € par mois. 

 

Dynamique Chaumières 

Une réunion du Conseil d’administration est prévue le 3 juin,avec à l’ordre du jour la prise en 

compte des pistes de résolution des différends avec l’ancien Comité des Fêtes.  

 

 

• Prochaines dates 
 

Réunion préalable au chantier des logements de l’entrée du bourg. 

Le 4 juin à 15 h à la Mairie avec l’OPAC 43, l’Architecte et les différentes entreprises retenues. 

 

Assemblée Générale de l’Association des Amis de la Ferme des Frères Perrel aura lieu le 15 juin 2009 à 

10 h à la Mairie de Moudeyres. 

 

 

Fin de séance 22 h 40 


